

RILIS NASIONAL

Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Kepala PLN UP3 Mataram

Syafruddin Adi - NTB.RILISNASIONAL.COM

Oct 5, 2023 - 19:31



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menerima kunjungan silaturahmi Pimpinan PLN UP3 Mataram bertempat di Ruang Kerja Lobby Kapolresta Mataram. Kamis, (05/10/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri disambut hangat langsung oleh Kapolresta Mataram didampingi oleh Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP beserta Manager UP3 PLN Mataram Sdr. Mahadhir, Manager ULP PLN Ampenan Sdr. Zazhit, Asmen UP3 PLN Mataram Sdr. Agung

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa situasi Kota Mataram berbeda dengan wilayah lainnya, dibandingkan dengan Kabupaten Sumbawa Barat tempat saya bertugas sebelumnya, rencananya Bapak Kapolri akan menginap di Villa yang ada di Mandalika namun kekurangan kamar sehingga pindah ke Lombok Raya dan untuk Kru-kru akan menginap di Senggigi

" Terkait dengan tiket VIP sudah habis terjual dan sekarang yang tersisa tinggal tiket yang biasa / festival, nantinya saya mengamankan tempat penukaran tiket yaitu di Ex Bandara Selaparang, mohon bantuannya dari teman-teman PLN untuk dapat membackup masalah kelistrikan agar terselenggaranya Event MotoGP yang baik di NTB karena banyak nya tamu- tamu negara dan tamu internasional yang akan datang ", ucapnya

" Mari kita bersama- sama saling support karena kita sama yaitu sama-sama melayani masyarakat ", imbuhnya

Berikut penyampaian dari Pihak UP3 PLN Mataram Mahadhir menyampaikan bahwa kami sudah menyiapkan strategi dalam rangka mengamankan pasokan listrik untuk menyukseskan gelaran MotoGP yang akan digelar di Sirkuit Mandalika tgl. 13-15 Oktober 2023 mendatang dan saat ini progress kesiapan instalasi utama dan backup semua venue event MotoGP di Sirkuit Mandalika per tanggal 28 September 2023 telah berjalan sesuai dengan rencana.

" Progres setup instalasi kelistrikan di lokasi Sirkuit Mandalika saat ini telah mencapai 76,25% yang terdiri dari pekerjaan setup venue utama dan peralatan backup, instalasi jaringan listrik, kesiapan personal, asset dan sarana serta checklist keandalan sistem ", katanya.(Adb)